
審議会等の会議結果報告書 

【担当課】商工課 

会 議 の 名 称 茅野市中小企業振興審議会 

開 催 日 時 平成 25 年 10 月 10 日（木）     13 時 25 分～16 時 30 分 

開 催 場 所 茅野市役所 議会棟 3 階 第 3委員会室 

出 席 者 

【委 員】若御子善久委員、伊藤玲子委員、増澤洋太郎委員、米川正利委

員、中桐則昭委員、大久保賢一委員、山本久美子委員 

【事務局】柳平茅野市長、五味産業経済部長、吉田商工課長、国枝観光課

長、北原工業労政係長、大蔵商業係長、小池観光係長、池上工業労政係主

事 

合計 14 名（委員 6名、事務局 8名）

欠 席 者 4 名 

公開・非公開の別 公開 ・ 非公開 傍 聴 者 の 数      人

議題及び会議結果 

発言者 協議内容・発言内容（概要） 
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商工課長 

 

市長 
 

 

次第 1 開会 

開会のあいさつ 

 

審議会成立の関係でございますが、委員総数 11 名の内、4名の方から欠

席の連絡をいただいています。従いまして 7 名のご出席ということで茅野

市中小企業振興条例第１１条第５項の規定により、本審議会は成立したと

いうことでよろしくお願いします。 

 

早速ですが次第に基づきまして進めさせていただきます。 
 
次第 2 委嘱書の交付 
まず委嘱書の交付をさせていただきたいと思います。昨年度、委員さん

全員にご委嘱を申し上げたわけですが、その後任期途中での役職交代がご

ざいました。本日は 3 名の方に委嘱書の交付をさせていただきます。 
 
（柳平市長から、新任委員 3 名に委嘱書の交付がなされる。） 

 
ありがとうございました。役員任期の途中ということですが残任期間と

いうことで今年度いっぱいのご委嘱ということでよろしくお願いいたしま

す。 
 

次第 3 市長あいさつ 
それでは早速ですが、柳平市長からあいさつをお願いします。 

 
改めまして、皆さんこんにちは。季節外れの夏が続いております。台風

の影響ということですけど、その本には温暖化効果があるのかなと心配す

るところでございます。本日は中小企業振興審議会ということで、お忙し
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商工課長 
 

 

 

い中ご出席をいただきました。茅野市において大企業というのはイースタ

ンさん一社のみでございまして、あとはみんな中小企業という位置づけに

はなっておりますので、茅野市の産業振興を図ることイコール中小企業の

みなさんの振興を図ることに他ならないというわけでございます。茅野市

は平成 23 年に産業振興ビジョンを作りましてそれぞれの分野において産

業振興の重点目標を決めて取り組んでいくところでございます。そういっ

たなかで中小企業の育成・強化というのも大きな柱でございます。地元の

企業の皆さんにがんばっていただくためにいろんな補助金等の制度を作り

まして応援をさせていただいております。この審議会の皆様にはそういっ

た補助金が当初の目的通りうまく活用されているかという観点で審議をお

願いし、先々のことを考えますとこんなこともあってはいいのではないか

というご提言もいただいているところでございます。内容は実際に企業を

ご覧になっていただいてご審議をいただく分もございますので、そういう

意味では大変なお仕事をしていただいております。それぞれお仕事を持っ

た中での委員活動ということで大変感謝をしております。今後とも皆様に

は産業振興、街の活性化にお力添えをいただきますことをお願い申しあげ

まして、あいさつとさせて頂きます。どうぞ、よろしくお願いします。 
 
次第 4 会長挨拶 
次第 4 になります。会長挨拶ということで、若御子会長よろしくお願い

します。 

 

 大変お忙しい中、茅野市中小企業振興条例の補助金の関係でお集まりい

ただきありがとうございます。毎年この時期に行なわれておりますが、今

回は 6 社の申請が出ております。それぞれ予定は事務局の方から説明があ

ると思いますが、各企業の申請に基づいて審査をしていただきます。是非

率直なご意見等出していただくなかで質問をしていただき、補助金の対象

にあたるかどうか慎重にご審議いただきたい。 
 先程、市長より委嘱書の交付がされましたが、新しくなられた方もいら

っしゃいます。この会が市の活性化のために役立ってほしいと考えており

ます。是非協力いただきたいということで、お願いします。 
 
 
 ありがとうございました。大変申し訳ないのですが、市長は次の公務の

ためここで退席させていただきます。 
 
  (市長、公務のため退席) 
 
 
次第 5 審議会開催 
 早速審議の方を進めさせていただきたいと思います。次第に基づきまし

て審議をお願いしたいと思います。進行を若御子会長にお願いしたいと思

います。 
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次第 5－1 自己紹介 
それでは、私の方で進行役を務めさせていただきます。まず、新しい委

員さんが 3 人お見えになりましたので、その場でそれぞれ自己紹介をして

いただきます。自分のお話をできる範囲で自己紹介をしていただきたいと

思います。新しく 3 人の方が入られたわけですが、全員の方に自己紹介を

いただきたいと思います。 
 
（委員の自己紹介、続いて事務局の自己紹介） 
 
次第 5－2 副会長の選出 
 それでは、審議を進めていきます。 
 副会長の選出ということで、現在副会長が不在になっておりますので選

出していただきたいと思います。どなたか意見がありましたらお願いしま

す。 
 
 事務局に副案がありましたらお出しいただければ。 
 
 過去、副会長は市議会議員の方にお願いしているところであります。 
 
 ただいま、事務局の方から説明がありましたが、市議会議の方にお願い

したいと思いますがよろしいでしょうか。 
 
 異議なし。 
 
 それでは伊藤さんの方で一言ごあいさついただきまして、席の移動の方

をお願いします。 
 
 福祉をずっとやってきて、今も福祉教育委員長をやらせていただいてい

ます。そのなかで、先程も市長に緊張しているということを言わせていた

だきましたが、皆さん方と一緒に茅野市の元気を作ってくださる中小企業

の振興に少しでも関わることができることを光栄に思いまして、やらせて

いただきます。よろしくお願いします。 
 
ありがとうございました。それでは前の席へ移動をお願いします。 
 
次第 5－3 審議事項 
 それでは、審議項目に入ります。審議会の開催に関する公開・非公開の

決定についてということで、事務局の方からお願いいたします。 
 
（資料に基づき説明） 

 

事務局より説明がありました。情報が流れることを考えまして非公開に

したいと考えますが、ご意見をお願いします。 
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機械や設備、技術に関する情報等が含まれていますので、非公開でお願

いしたいと思います。 
 
そのほか意見ございますか。 
無いようですので当審議は非公開とさせていただきます。 
 
 
 
 

（以下の内容につきましては、非公開とさせていただきます。） 
 
 

 
 

次第 7 閉会 

 以上をもちまして、今年度の中小企業振興審議会を閉じさせていただき

ます。誠にありがとうございました。 
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